
        COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
    du 8 mars 2016

Présents :  Madeleine ARRIGHI, René BOUDET,  William BOURNIQUEL, Mireille CANTEGREL,
            Marie-Hélène CHAREST, Yvette DAUBEZE,  Michèle GARCIA, Henri LAURENSOU, 

Jean-Claude LEONARD, Christine MAYOS, Michaël PIAZAT,  Aline PICARD 
                     
         
Excusés :  Madeleine BENNE, BUREAU Frédéric, Marilène DELAUNAY, Johanna DELBE,  
                   Pierre-Yves REVILLION, Michel SANCHEZ 

Elus référents : Sébastien ROSTAN
 

Secrétaire de séance     :  Christine MAYOS

      Henri LAURENSOU a ouvert la séance selon l'ordre du jour suivant:

1.       Point sur la manifestation Rando-Inter-Quartiers du 4 juin 2016 :

Le compte rendu des réunions du 18/02/2016 et du 7/03/2016 avec les 
représentants des 3 conseils de quartier sur la validation du parcours a été fait et 
envoyé par Madeleine BENNE le 10 mars 2016 à l'ensemble des Membres du CA.

L’importance de la présence des enfants qui sont les moteurs pour la 
participation des parents a été rappelée, d’où la nécessité de les motiver par différents 
canaux. 

                            La question se pose au niveau des personnes à mobilité réduite et du retour des  
     participants vers le parking du départ (récupération des voitures). 

                          William Bourniquel a suggéré une implication de la Mairie sur la mise en place 
de la navette municipale pour faciliter ces déplacements.
                                 
2. Compte-rendu réunion du 23 février 2016 concernant le quartier La Peyrade     :

La  municipalité  est  consciente  du  problème.  Les  actions  engagées  dans  le 
quartier des Floralies peuvent servir d’exemple à savoir se référer aux activités 
mises en place qui fonctionnent bien avec la présence d’une coordinatrice…
L’intervention  de  la  Mairie  combinée  à  l’action  d’associations  permettrait 
d’apporter  quelques  réponses  mais  ces  moyens  sont-ils  à  la  hauteur  de  la 
situation qui s’est particulièrement dégradée ces dernières années ? (la population 
a changé, femmes non libres, sous la coupe de leur mari, enfants livrés à eux-
mêmes, communautarisme). 
Le bailleur  social  doit  trouver un équilibre dans l’octroi des appartements en 
veillant  à  l’équilibre de ces  locataires  pour  maintenir  un lien social  viable  et 
éviter une trop grande concentration d’un certain public dans un sens comme 
dans un autre, il y va de sa responsabilité.

./ ...



2.

Une discussion s’est engagée entre les différents membres du Conseil, René 
Boudet a mis en avant la nécessité de donner des cadres précis aux adultes, 
d’instaurer des règles strictes en s’appuyant sur la législation.
William Bourniquel a insisté sur le rôle majeur que doit tenir la municipalité pour 
la mise en place de nouvelles structures.      

                                                                                                                                            
                   

3. Réflexion sur le repas de quartier     :  

- date à valider : 18 juin 2016 ou 2 juillet 2016 – voir avec la Mairie
- préparer article à faire paraître dans le VAR avant le 8 mai 2016
- nom à donner : « Auberge des Coteaux » «  Repas partagé » ?
-  animation  musicale  identique  à  l’année  dernière  :  Ram  Jazz,  SoAlTeBa 
ou autres...   
- affiches à réaliser
- lieu : parc ou salle dans château de Soule - Salle à réserver, jeux pour enfants à 
prévoir.

                              - Voir pour la participation de la mairie 

Actions à valider avant mai.

4. Information sur la réunion du Conseil des Seniors du 23 février 2016 
présentée par Yvette Daubèze :

      -  activités réalisées à l’EPAHD par des bénévoles :
  discussions variées, réunions thématiques ainsi qu'une lecture 1 fois par semaine 
  fonctionnent bien (interrogations sur la nature du support). 

                          Par contre certaines activités sont freinées par des problèmes d’assurances.
                        - Un autre groupe s’occupe de personnes isolées, mais comment les recenser ?

   par le biais des Conseils de Quartier ? par les listes électorales ? 
      - Les Petites Sœurs des Pauvres se proposent de conseiller et former des 
         bénévoles.

5. Information sur la Charte de la Laïcité     :  

Ceux qui sont intéressés à sa rédaction doivent se faire connaître afin de 
participer aux différentes réunions qui seront proposées dans ce domaine. 

6.  Questions diverses  :  

Pas de questions diverses

Prochaine réunion prévue le mardi 12 avril 2016 – Salle Rosa Parks   


